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为确保辖区安全稳
定，日前，河区民权办事
处组织成立安全生产联合
检查组， 深入辖区单位和
市场，排查安全隐患。图为
检查组在辖区农贸市场排
查安全隐患时的情景。

井立连程刚摄

登山捡垃圾环保过“五四”

市辐射环境安全技术站开展纪念“五四”青年节活动
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信阳消息（陈龙）为进一步弘扬五四精神，丰
富全站青年的文体生活， 增强青年们坚持锻炼身
体的健康意识，日前，信阳市辐射环境安全技术站
组织开展了“五四”青年节登山活动。 在登山途中
自觉清理垃圾

,

以这种环保的方式度过了一个特
殊的青年节。

当日
9

时， 全站登山人员准时在震雷山下集
合，在宣讲了“爱国、进步、科学”五四精神内涵并
强调登山有关纪律后，登山人员向山顶进发，登山
活动在欢乐、文明、和谐的氛围中正式开始。 大家
你追我赶，奋勇争先，同时又不忘记互相鼓励，相
互协作， 处处体现着同事之间良好的团队合作精
神。登山活动持续了两个多小时，全体登山人员顺
利抵达山顶，稍作休息后安全下山，登山活动圆满
结束。 在登山过程中，大家自觉捡起垃圾，自觉践
行保护环境，以实际行动维护景区环境，增强了大
家的环保意识。

此次登山活动， 加深了全站同志对五四精神
的理解和铭记，为同志们提供了相互交流的机会，

增强了同志们的凝聚力， 锻炼了身体， 磨炼了意
志， 充分展现了全站干部职工积极向上、 勇于拼
搏、团结和谐的五四精神风貌。
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公 告
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为确保公交车辆的正常运营秩序不受干扰和破坏， 确保公交线路特许经营权的权
利不受非法侵占，防止非法转让公交车辆使个人蒙受不必要的经济损失，我公司郑重声
明：

一、所有承包（或租赁）的公交车的线路特许经营权是市政府授予市公交总公司的
特许权利，不允许任何人非法侵占。

二、如有承包人不愿意再继续承包，可按照承包合同条款限期退回公司，公司按合
同收回营运车辆承包权。

三、凡私自转让营运车辆的，公司将依法取消该车的营运资格。对私自接车者，其行
为将不受法律保护，公司将收回营运车辆证照，解除承包合同。

特此公告
信阳市公共交通总公司
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日

东风本田车展钜惠早知道
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年
5

月
9

日
~12

日，第
三届信阳汽车文化节。 据了解，在
此次汽车文化节期间，东风本田汽
车也参加了本次车展。 对于东风
本田汽车

,

关注它的车友们对它都
应该有所了解，那么在本次车展期
间东风本田汽车给我们带来了哪
些购车优惠呢？ 我们一起来关注
一下吧。

东风本田现有车型有以下几
款：

CR-V

、思域、思铂睿、艾力绅、

思铭。 这几款车您将会在本次车
展中看到它们的靓影，想与它们零
距离接触的车友们可以在本次车
展期间光临东风本田展位。

在与东风本田信阳天发
4S

店
销售经理交谈中了解到， 车展期

间，这几款车型均有不同程度的优
惠， 某些车型最高可以优惠到
25000

元，除了优惠之外，还可以
参加抽奖活动，最高可抽中

IPAD4

哦，这么给力的优惠幅度，这么让
人喜欢的大奖， 你还能

HOLD

住
吗？想要购买东风本田汽车相关车
型的朋友，您一定不要错过这次机
会啊！

本次车展将在信阳百花会展
中心举行，如果您还想知道更多关
于本次车展的相关优惠信息您也
可以拨打东风本田信阳天发

4S

店
的销售热线：

0376-3809800

。地址：

信阳市
312

国道车管所向东
1

公
里（银钱加油站斜对面）

（刘翔）

高 效 不 高 调

———信阳第21届国际茶文化节暨2013中国（信阳）国际茶博会述评（下篇）

本报评论员 信念
� � � �

“横看成岭侧成峰”。 回眸信阳
第

21

届国际茶文化节暨
2013

中国
（信阳）国际茶业博览会，尽管人们
的视角、层面、感悟各有不同，但有
一点感觉却完全相同———

参与采访的中央、 省级和市属
媒体的记者们用“新闻眼”来看，共
同看出了“两增两减”：这就是茶事
活动明显增多，其他活动明显减少；

茶商、茶企、茶组织明显增多，参会
官员明显减少。

一言以蔽之———高效不高调。

高效， 需要雷厉风行的工作作
风。

不高调， 需要求真务实的执着
精神。

高效不高调，符合今年信阳“一
节一会”的总要求。在

4

月
7

日召开
的

2013

信阳“一节一会”动员大会
上，市委书记郭瑞民、市长乔新江着
重强调， 茶文化节正在由政府直接
办向市场化动作转变， 要按照“务
实、创新、高效、节俭”的总要求，高
标准、高质量把各项工作组织好、运
作好、 落实好； 茶事活动要精益求
精，招商引资要求实求效。

那么， 要达到这样的既高效又
不高调，又该如何操作呢？

按说，著名品牌“信阳毛尖”是
完全可以高调的， 但又却是这样的
“平淡无奇”———

信阳是中国十大名茶信阳毛尖
的故乡，拥有

2300

多年的种茶历史，

早在
1915

年信阳毛尖茶就荣获巴拿
马万国博览会金奖，此后的近百年中
又屡获殊荣。 就在今年

4

月，国家有
关部门和单位联合发布“

2013

年中
国茶叶区域公用品牌价值十强”，信
阳毛尖公用品牌价值超过

49.10

亿
元，居“十强”第四位。与此同时，在国
家工商总局最新公布的新增地理标
志名录中，“信阳红”榜上有名，成为
我市又一个国家地理标志证明商标。

如此殊荣但在今年信阳“一节一会”

上却没有大肆渲染。

同样没有高调的是信阳日益增
长的茶经济。目前，全市茶园面积达
210

万亩，去年全市茶叶产量达
5.2

万吨，总产值达
77.2

亿元。 全市现
有百万资产的茶农达

470

多户，茶
农近

100

万人， 从业人员达
120

万
人， 去年茶农因种茶人均收入超过
4000

元。

按说， 特色茶叶交易市场是完
全可以高调的，但又却是这样的“于
无声处听惊雷”———

大别山茶叶交易市场位于鄂豫
皖三省交界的光山县白雀园镇，已
经有近

20

年的历史。在此经营茶叶
销售

10

多年的茶商刘国锋介绍，由
于日照、雨水充足，今年茶树发芽速
度快、茶叶采摘期延长，无论从质量

上还是产量上，都比往年有所提升。

据了解， 仅大别山茶市的茶叶交易
额日均达到

800

万元， 较去年大幅
增加。但是，今年该交易市场茶叶上
市时节没有举办任何形式的仪式，

来自全国各地的茶商、 茶客络绎不
绝，讨价还价声此起彼伏，远在十里
外就能闻到空气中弥漫着淡淡的茶
香。如此耀绩但在今年信阳“一节一
会”上却未闻其声。

同样没有高调的是今年信阳茶
叶的良好前景。 国家一级评茶师倪
保春介绍， 今年信阳毛尖茶的质量
整体非常好， 产量在去年的基础上
将增长

10%

到
20%

。

按说， 硕果累累的招商引资项
目签约仪式是完全可以高调的，但
又却是这样的“水波不惊”———

4

月
28

日
3

时， 在羊山新区行
政

6

号楼三楼， 信阳第
21

届国际茶
文化节招商引资洽谈暨项目签约仪
式又是那样的如此简洁， 出席的领
导、嘉宾与现场的

222

名重要客商一
起观看了《开放的信阳欢迎您》信阳
形象宣传片，然后现场签约合同项目
73

个，投资额
178.5

亿元，其中茶产
业项目

16

个，投资总额
14.8

亿元，先
进制造业项目

27

个， 投资总额
51.7

亿元，高新技术产业项目
4

个，投资
总额在

47

亿元， 达到全市各县区遍
地开花。 如此硕果但在今年信阳“一

节一会”上却没有举杯互贺的场景。

同样没有高调的还有信阳茶文
化节的累累硕果。不完全统计显示，

前
20

届茶文化节期间，现货交易总
金额达

110

亿元， 总签约经贸项目
1447

项，项目投资总额
1402

亿元。

不高调， 体现了抱元守一的不
懈执着。

高效， 则展现了始终如一的不
断创新。

综观今年信阳“一节一会”，虽
然所有活动合并同类项， 却达到亮
点频出、异彩纷呈。

作为今年信阳“一节一会”亮点
之一的全国自行车公开赛， 到今年
已连续举办了

5

届。 今年赛事的当
天，信阳雨过天晴，空气清新，室外
温度不到

10℃

。 但是来自全国
19

省、市、自治区和港、澳、台地区的近
700

名业余自行车爱好者， 个个精
神抖擞，赛事如期进行。

作为今年信阳“一节一会”特色
活动之一的河南省第七届民间工艺
美术博览会在大别山民俗文化村进
行，中国民间工艺大师阎夫立、高庆
民等近百名民间艺术家参展作品包
括泥塑、面塑、年画、剪纸、皮影、刺
绣等， 这样的民间文化遗产抢救工
程与非物质文化遗产保护的丰硕成
果，在不起眼地方让人赞叹不已。

作为今年信阳“一节一会”开工

项目之一的林志信阳高科技孵化园
暨河南省归国人员创业园，

4

月
28

日上午省、 市领导共同见证了开工
奠基。 该项目被列为

2013

年省、市
首批重点建设项目， 是由北京林志
集团投资兴建的一个集“产、学、研”

为一体、以信息技术为主导，以信阳
茶产品研发为特色， 以总部经济为
支撑的综合性科技园区， 总投资达
5.5

亿元， 投产后可实现年产值
10

亿元。然而，开工奠基现场最“豪华”

的也只是一个水晶球。

高效不高调， 事事能看到：《信
阳茶文化》系列邮票暨圭亚那（鸡公
山）邮票首发；信阳市首届手机产业
发展论坛暨集群引进项目正式签
约， 信得乐电子科技园等三个手机
项目花落信阳； 信阳国际茶城正式
运营……已经签约入驻信阳国际茶
城的台湾茶协会理事长张连发不无
感慨地说：“内陆城市信阳的高效率
能与国际同步，让人放心啊！ ”

从今年的信阳“一节一会”中，

人们不难发现，这样的高效，体现在
随处可见的理念不断创新； 这样的
不高调， 展示了无处不在的能力不
断提高。有了这样的高效不高调，我
们就一定能够全面提升魅力信阳建
设水平， 勇当中原经济区建设的前
锋，为早日实现“中原梦”作出更新、

更大的贡献。


